

**QUE SE RESUELVA LO DEL ATAQUE A CALLEJA
POR LA RETAGUARDIA**

MORELOS A LA JUNTA NACIONAL

CUAUTLA, MARZO 7 DE 1812⁴⁵

Señor:

Tengo escrito a vuestra majestad y todavía no he recibido la contestación, quiero saber lo que ha dispuesto, pues interesa destruir a este malvado Calleja, cuya fuerza es de 4 a 5,000 hombres muy cobardes, lo que nos falta es caballería. Estamos escasos de víveres, mande vuestra merced acopiarlos, cuyos conductores a distancia de 5 leguas avisarán donde se hallen, para que salga de aquí una avanzada a introducirlos, hoy mismo nos han cerrado el cerco. Apure vuestra majestad sus providencias, pues de este golpe depende todo; confiado en que a fuerza de fuerzas no me arranca de aquí ni todo el poder de Venegas. La gente de socorro puede dirigirse por Cuernavaca para impedir en Chalco los víveres al enemigo, y con eso levante el cerco.

Cuautla, 7 de marzo de 1812.

Morelos a la Junta.

⁴⁵ *Prontuario*, 1995, Legajo segundo, "Correspondencia del corifeo de los insurgentes Morelos", número 19, p. 65-66.